



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Eloquence française.](#)

[Les enfants ne sont pas des diffuseurs de virus : c'est l'heure de retourner à l'école. Syndrome inflammatoire multisystémique associé à COVID-19. Caractéristiques cliniques de l'infection SRS-COV-2 chez les femmes enceintes.](#) Une belle revue sur les engelures pendant l'épidémie SARS-COV-2 (dans le fichier ZIP).

Hydroxychloroquine saison 3. [Nature: primates non-humains](#), et [JAMA: primates humains](#). [Un beau datapack Coronavirus](#). [Manifestations rénales](#). [COVID-19 et immunité post-infectieuse](#). [Diffusion du virus](#). [La science n'est pas une option](#), dit l'Académie de Médecine.

Avant le jour d'après, [à quoi sert la philosophie, drôles de discours](#). [Quand « le libre choix » cache la société disciplinaire dénoncée par Michel Foucault](#).

Le jour d'après, [La Chine sur la défensive, les US absents, le reste du monde peut-il combler le vide ?](#)

SNP Corner: [les guidelines de l'IPNA pour le SNCR](#).

Dans le dossier ZIP [COVID 12 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).  
Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[French eloquence.](#)

[Children are not COVID-19 super spreaders: time to go back to school. Paediatric multisystem inflammatory syndrome temporally associated with COVID-19. Characteristics and outcomes of pregnant women hospitalised with confirmed SARS-CoV-2.](#) A nice overview of chilblains-like during SARS-COV-2 outbreak in the ZIP file.



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Hydroxychloroquine serial [Nature: non-human primates](#), and [JAMA: human primates](#). [A nice Coronavirus datapack](#). [Kidney manifestations of mild, moderate and severe coronavirus disease 2019: a retrospective cohort study](#). [COVID-19 and Postinfection Immunity](#). [Spreading the virus](#). [Science is not optional](#), says French Académie de Médecine.

Before the day after, [useful philosophy](#), [funny talks](#). [When "free choice" hides the disciplinary society denounced by Michel Foucault](#).

The day after, [China Is Defensive. The U.S. Is Absent. Can the Rest of the World Fill the Void?](#)

SNP Corner: [IPNA guidelines for SRNS](#).

In today's ZIP file [COVID 12 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Bertrand Soto, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre-Yves Girault, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 12 mai 2020*

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics  
Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes